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懸案となっていた里山スキー場につ
いて、町執行部は、来年度以降 廃止
するとの考えを表明しました。
答弁では、 里山スキー場検討委員
会 や 町づくり座談会 などでの意見
を参考にしながら、経営状況を踏まえ
検討した結果 廃止 との結論に至った
としています。
また、クロスカントリースキーの練
習施設として、大石田中学校多目的グ
ラウンドと旧大石田高等学校グラウン
ドを一体的に整備したいとの考えも表
明しました。

顧
問
弁
護
士
と
何
回
相
談
し

た
か
。

町
長

月
に

回
、

月

に

回
。
他
に
そ
の
都
度
電

話
で
相
談
し
て
い
る
。

町
財
政
へ
の
損
害
額
は
確
定

し
た
の
か
。

町
長

現
段
階
で
は
確
定
し

て
い
な
い
。

損
害
額
の
算
定
は

つ
に

分
か
れ
る
。
ひ
と
つ
は
、
今

後
平
成

年
ま
で
返
済
す
る

分
を
一
括
返
済
し
て
い
る
が
、

交
付
税
措
置
の
予
測
を
推
計

し
算
定
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

も
う
ひ
と
つ
は
、
平
成

年

年
か
ら
現
在
ま
で
す
で
に
交

付
税
措
置
が
な
さ
れ
て
い
る

額
を
返
還
し
な
け
れ
ば
な
ら

な
い
か
ど
う
か
だ
。

損
害
賠
償
請
求
は
い
つ
行
う

の
か
。

町
長

平
成

年

月
中
に

行
い
た
い
と
考
え
て
い
る
。

今
後
の
見
通
し
は
。

町
長

前
町
長
は
過
疎
債
の

特
約
条
項
を
理
解
し
て
い
な

け
れ
ば
な
ら
ず
、
町
が
被
っ

た
損
害
を
賠
償
す
る
義
務
が

当
然
あ
る
と
い
う
弁
護
士
の

考
え
で
あ
る
の
で
、
請
求
を

行
え
ば
応
じ
て
も
ら
え
る
と

考
え
て
い
る
。

町
は
県
内
で
特
別
な
豪
雪
地

で
あ
る
。
交
付
金
の
金
額
が

少
な
い
と
思
う
が
ど
う
か
。

町
長

県
全
体
で

万
円
で
町
に
は

万
円

の
配
分
と
な
っ
て
い
る
。
北

村
山

市
と
比
較
す
る
と
少

な
い
額
で
は
な
い
と
考
え
て

い
る
。

ど
の
よ
う
な
事
業
に
取
り
組

む
の
か
。

町
長

一
つ
目
は
身
体
的
か

つ
経
済
的
な
理
由
で
除
雪
が

困
難
な
方
へ
の
支
援
、
二
つ

目
は
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
導
入

向
上
、
三
つ
目
は
除
雪
依
頼

に
対
す
る
対
応
向
上
だ
。
こ

れ
ら
に
つ
い
て

年
間
の
事

業
の
展
開
計
画
を
提
出
し
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
こ
と
に

な
っ
て
い
る
。
ま
た
、
そ
の

他
に
も
事
業
メ
ニ
ュ
ー
が
あ

る
の
で
、
今
後
、
取
り
組
む

事
業
に
つ
い
て
検
討
し
確
定

し
て
い
き
た
い
。

事
業
メ
ニ
ュ
ー
に

知
事
が

認
め
る
事
業
が
あ
る
。豪
雪

地
で
も
よ
り
快
適
な
暮
ら
し

が
可
能
と
な
る
施
策
を
知
事

に
提
言
す
る
考
え
は
な
い
か
。

町
長

今
年
度
の
取
り
組
み

の
結
果
を
見
極
め
、
町
民
生

活
に
有
効
な
事
業
が
あ
る
場

合
に
は
来
年
度
に
県
と
協
議

の
う
え
実
施
し
て
い
き
た
い
。

里山スキー場は、平成 年の
オープンから 年が経過しました。
この間、スキー場利用者は減少し
続け、平成 年度には約 万 千
人のリフト乗車人数であったもの
が、平成 年度には 万 千人に
まで減少しました。
経営状況は毎年 万円から
千万円の赤字となっています。
また、利用者の安全が最優先で
あることから、運営を続けた場合、
老朽化した設備の更新に今後 年
間で 千万円程度必要になるとし
ています。

積雪状況により、各年度の営業日数が異なります。
平成 年度は雪不足により営業日数が です。
索道技術管理者（町職員）の人件費は含まれていません。

民
営
化
し
て
継
続
す

る
こ
と
を
検
討
し
た

か
。

教
育
長

検
討
委
員
会
で
民

営
化
し
て
は
と
の
意
見
が
出

た
た
め
、
周
辺
の
ス
キ
ー
場

に
つ
い
て
調
査
し
た
。
た
だ
、

里
山
規
模
の
ス
キ
ー
場
を
民

間
で
経
営
す
る
の
は
難
し
い

と
思
う
。今

年
度
、
ス
キ
ー
場

連
絡
道
路
使
用
料
と

し
て

万
円
を
土
地
改
良
区

に
支
払
う
よ
う
だ
が
、
な
ぜ

支
払
う
の
か
。

教
育
文
化
課
長

こ
れ
ま
で

無
償
で
使
用
さ
せ
て
い
た
だ

い
て
い
た
が
、
昨
年
、
道
路

の
崩
壊
な
ど
が
あ
り
、
使
用

料
を
支
払
っ
て
ほ
し
い
と
の

土
地
改
良
区
か
ら
の
話
が
あ

っ
た
。
引
き
続
き
無
償
で
利

用
さ
せ
て
い
た
だ
き
た
い
と

お
願
い
は
し
た
が
、
最
終
的

に

万
円
を
支
払
う
こ
と
に

な
っ
た
。

ペ
ー
ジ
・

ペ
ー
ジ
に
も

里
山
ス
キ
ー
場
関
連
の
記
事

を
掲
載
し
て
い
ま
す
。


